



Förderverein, Montag, 19. August 2024

Tage der offenen Tür 2024

(de) Die Brandschutzwoche 2024 ist in den Büchern und war ein voller Erfolg. Vielen Dank an alle Unterstützer!



Die Tage der offenen Tür werden bei der Feuerwehr Langenselbold alle zwei Jahre im Rahmen ihrer Brandschutzwoche begangen. Auch in diesem Jahr strömten wieder zahlreiche Besucher zum Feuerwehrhaus an der Carl-Friedrich-Benz-Straße und hatten bei einer Schauübung, Livemusik und der obligatorischen Fahrzeug- und Geräteausstellung eine gute Zeit. Für das leibliche Wohl war an allen Tagen gesorgt.

Besonders herzlich möchten wir uns bei allen helfenden Händen in den eigenen Reihen, von befreundeten Vereinen und Organisationen, sowie umliegenden Feuerwehren und Musikern bedanken, die uns tatkräftig dabei unterstützten, ein Fest in dieser Größenordnung auf die Beine zu stellen. Mit einer Bildergalerie der letzten drei Tage blicken wir nun voller Vorfreude auf die Brandschutzwoche 2026.